

Bourreau,

Vous avez bien servi la Confrérie noire durant la courte période que vous avez passée en son sein. De fait, la rapidité de votre progression a été des plus remarquables. À présent, la Main noire elle-même a besoin de vos talents.

Vous devez vous rendre en toute hâte jusqu'à mon refuge privé dans les ruines du fort Farragut, lequel se trouve dans la forêt au nord-est du sanctuaire de Cheydínhal. Lorsque vous arriverez, nous discuterons de la nature particulière de votre mission.

Je ne saurais souligner suffisamment l'importance de votre arrivée rapide au fort Farragut. Des puissances invisibles s'attachent actuellement à détruire le cœur même de la Confrérie noire. La Main noire compte sur vous pour empêcher ce désastre.

Ne divulguez le contenu de ce message à personne au sein du sanctuaire de Cheydínhal, y compris Ocheeva. Et ne mentionnez en aucun cas votre voyage vers le fort Farragut ! Soyez également sur vos gardes : mon refuge à l'intérieur du fort Farragut est gardé par des créatures qui attaqueront tout intrus à vue. Glissez-vous entre ces sentinelles putréfiées et vous prouvez sans conteste que vous méritez de visiter mon sanctuaire privé.

Lucien Lachance